

Vacaciones recreativas con la Policía Nacional

Escrito por Redacción

Miércoles, 26 de Junio de 2013 15:16 -



Con el fin de prevenir la participación de los menores de edad en diferentes delitos penales como víctimas y victimarios, la Policía Nacional está creando espacios recreativos durante esta temporada vacacional.

Desde el 17 de junio, más de 600 niños, niñas y adolescentes, han asistido a actividades como: paseos ecológicos, concursos de dibujos, ciclo vías, juegos recreativos y presentaciones de adiestramiento equino y canino; eventos que vinculan de igual forma a los padres de familia.

Durante esta semana se continuará con la puesta en marcha de esta estrategia, con actividades de cine, aeróbicos, paseos a la bahía, en chiva e integración en los balnearios de las islas.

La Policía hace una invitación a los padres de familia para que vinculen a sus niños, niñas y adolescentes a estas programaciones con el fin de que hagan buen uso del tiempo libre.